
 

 

Ribeirão Preto, 19 de julho de 2021 

Excelentíssimo Sr. Deputado Federal xxxxxxx; 

 

A sociedade vem participando ativamente do atual momento brasileiro, com seus diversos atores 
unidos e atentos no sentido de acompanhar e propor sugestões aos detentores de mandatos eletivos. Nas 
eleições realizadas em 2018 o Sr. obteve expressiva votação em Ribeirão Preto, com xxxx votos, estando entre 
os xxxx parlamentares eleitos mais votados em nossa cidade. Em razão desse significativo laço existente com 
os ribeirão-pretanos, entendemos, enquanto entidades representativas consolidadas, que seu mandato 
poderia prestar as seguintes informações referentes ao seu posicionamento em relação ao Fundo Especial de 
Financiamento de Campanha, conhecido como Fundo Eleitoral, pela síntese de motivos abaixo exposta: 

CONSIDERANDO que os impactos econômicos decorrentes da Covid-19 afetaram toda a sociedade, 
sendo ainda mais imperativo que o uso dos recursos públicos seja otimizado e direcionado para áreas 
realmente prioritárias; 

CONSIDERANDO que na votação da Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) para 2022 (PLN/21) o 
Congresso Nacional elevou o financiamento das campanhas eleitorais para até R$ 5,7 bilhões; 

CONSIDERANDO que esse valor é superior à soma do que foi reservado nas campanhas eleitorais de 
2020 (R$ 2 bilhões) e 2018 (R$ 1,7 bilhão); 

CONSIDERANDO as inequívocas manifestações da sociedade expressando contrariedade ao aumento 
do uso de recursos públicos para fins eleitorais, nesta e em outras oportunidades; 

 CONSIDERANDO que no PLN/21 não houve votação em destaque do Fundo Eleitoral, razão pela qual 
não é possível distinguir a posição individual dos parlamentares sobre este tema;  

SOLICITAMOS que o Sr. Deputado responda à sociedade civil ribeirão-pretana os questionamentos 
abaixo, cujas respostas serão, seguindo os princípios de transparência que norteiam nossas ações, 
amplamente publicizadas: 

1) O Sr. votou xxxx (contrário/favorável) ao PLN/21. Qual a sua posição, especificamente, 
sobre o aumento do Fundo Eleitoral? 

2) Em caso de veto presidencial a esse dispositivo, qual será o seu posicionamento? 
3) Quando esse tema for debatido na Lei Orçamentária Anual, o Sr. defenderá um Fundo 

Eleitoral representando, no máximo, o valor previsto nas eleições de 2018?  
4) O Sr. se compromete a realizar ações individuais e partidárias para que discussões futuras 

relacionadas ao financiamento de campanha sejam transparentes, com votação em 
destaque e nominal?  

  

Solicitamos que as respostas sejam encaminhadas ao e-mail fundaonao@ribeirao2030.com.br, pelo 
WhatsApp (16) 99371-6824 ou por outro meio que julgar adequado até 28 de julho. Nos colocamos, pelos 
contatos citados, à inteira disposição para sanar dúvidas ou fornecer esclarecimentos adicionais, agradecendo 
desde já pela atenção e dedicação dispensada junto à sociedade ribeirão-pretana.  

Assinam este documento: Acirp (Associação Comercial e Industrial de Ribeirão Preto), Aescon-RP 
(Associação das Empresas de Serviços Contábeis de Ribeirão Preto e Região); Assilcon (Associação das 
Incorporadoras, Loteadoras e Construtoras de Ribeirão Preto) CDL-RP (Câmara dos Dirigentes Lojistas de 
Ribeirão Preto); CIESP-RP (Centro das Indústrias do Estado de São Paulo); Instituto Ribeirão 2030; 
Observatório Social de Ribeirão Preto,  Sincovarp (Sindicato do Comércio Varejista de Ribeirão Preto).  
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